



THÉÂTRE DU
JEU DE PAUME
Aix-en-Provence

THÉÂTRE

JE SUIS LÀ MAIS JE NE SUIS PAS LÀ !

Pierre Richard, Christophe Duthuron

DU JEUDI 6 AU SAMEDI 8 NOVEMBRE À 20H

⌚ 1H30

Écrit par Pierre Richard et Christophe Duthuron
Mis en scène par Christophe Duthuron

Avec Pierre Richard

ÇA PROMET !
SAISON 25-26

Oici
Provence

424

À PROPOS

Éternel maladroit, faux distrait, tendre pitre, Pierre Richard nous invite dans son nouveau spectacle à vivre un moment privilégié dans lequel il nous partage à cœur ouvert sa vie passionnée et passionnante.

“La phrase que j’ai peut-être entendue le plus souvent, à part « Bonjour, ça va ? », « A la tienne » ou « Pardon, mais vous me marchez sur le pied », est sans doute celle-ci : « Êtes vous aussi distrait dans la vie que dans vos films ? » Je m’évertue depuis cinquante ans à répondre que « Non, pas du tout », mais il faut croire que je prêche dans le désert puisque la question revient inlassablement. C’est pourquoi je viens de prendre une grande décision : ça suffit.

Je n’ai pas peur de l’annoncer, avec ce spectacle, je compte prouver de manière irréfutable et définitive que je ne suis pas distrait, tordre le cou des mauvaises langues – ce qui, entre parenthèses, est un tour de force anatomique -, bref, mettre enfin un terme à un demi-siècle de malentendu.”

PROCHAINEMENT DANS LES THÉÂTRES...



THÉÂTRE TONIGHT Bert & Nasi

Avec leur humour pince-sans-rire et plein de finesse, l’irrésistible duo Bert & Nasi rejoue la même soirée... mais pas tout à fait. Car chaque soir, rien ne change et pourtant tout est différent : un regard, un silence, un fou rire qui éclate au mauvais moment.
En anglais surtitré en français

OFFRE SPÉCIALE : UNE PLACE ACHETÉE UNE PLACE OFFERTE !
THÉÂTRE DU JEU DE PAUME
DU 12 AU 14 NOVEMBRE 2025

En 2023, l’achat de votre billet couvrait 15.45% du prix d’une représentation. La subvention versée par la Ville d’Aix-en-Provence en couvrait 42 %.

Le Théâtre du Jeu de Paume est subventionné par la Ville d’Aix-en-Provence, la Métropole Aix-Marseille-Provence- la Région Sud, le Département des Bouches du Rhône et conventionné par le Ministère de la Culture (Direction Régionale des Affaires Culturelles PACA).

Le Théâtre du Jeu de Paume est une scène conventionnée d’intérêt national Art et Création – Jeune Public.

Le Théâtre du Jeu de Paume reçoit une aide du Ministère de la Culture (Direction Régionale des Affaires Culturelles PACA) pour le projet « Mieux produire, mieux diffuser »

Les actions pédagogiques et scolaires du Jeu de Paume sont soutenues par Assami, avec la Ville d’Aix-en-Provence.
www.assami.org

Les Théâtres remercient leurs partenaires

Air France, Confiserie du Roy René, Haribo, Indigo, Jardinerie Delbard-Ricard, Les Nouvelles Publications, L’Occitane en Provence, Maison Brémont & Fils, Prestige de France, Printemps Terrasses du Port, La Provence, Villa Saint-Ange.

Club entreprises Les Théâtres

Acomaudit, Apothical, Aramine, Association de Vignerons de la Sainte-Victoire, Barreau d’Aix-en-Provence, BNP Paribas, BP Associés, Bronzo Perasso, Cabinet Fayette et Associés, Canal de Provence, Caroline Laurent Immobilier, Carrosserie Bulgarelli, CCI AMP, Cité des Entrepreneurs, Cogedim Région Sud, Eagle Private Limited, Excen Notaires & Conseils, Femmes Cheffes d’Entreprises, Fondation de France, GEPA, Greca, Groupe Caisse des Dépôts, Horasis, Conseil, Hôtel des Augustins, Hôtel Escaleto, La Maison de Gardanne, LBP ARCHITECTURE, Léonard Parli, Mercadier, Metsens, Mihle & Avons, Phoenix, Ponant, Reactis, SC Ostberg, SG SMC, Sfnef, Syage, Transdev.